

Télévision : la météo avec le sourire

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Génération : aînés**

Band (Jahr): **29 (1999)**

Heft 5

PDF erstellt am: **25.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

La météo avec le sourire

Télévision

Son visage est familier aux téléspectateurs romands, et c'est bien naturel: Dominique Schibli apparaît à l'antenne depuis 1985. Dans la vie, la timidité de cette jeune femme n'a d'égale que sa sympathie. Speakerine devenue «Madame Météo», elle s'en remet à sa bonne étoile.

«Je ne sais pas parler de moi, je n'aime pas ça», avoue-t-elle d'emblée. Mais aussitôt, la douceur de sa voix, sa sincérité parlent pour elle. Dominique Schibli n'a rien d'une vedette, même si elle est connue de tous les téléspectateurs romands depuis une quinzaine d'années. Auparavant, on la voyait déjà à l'antenne. Tout jeune mannequin, elle apparaissait parfois pour des défilés en direct dans l'émission «Midi Public».

C'est ainsi qu'elle se vit proposer des essais pour devenir speakerine. «Terrassée par ma timidité, j'ai accepté, tout en étant persuadée que ce n'était pas pour moi.» Elle qualifie ses premiers essais d'épouvantables. Contre toute attente, elle est choisie, s'apprête à écrire une lettre où elle refusera très poliment ce poste. Trop tard! Déjà, les journaux ont publié sa photo, l'ont présentée comme l'une des nouvelles speake-

rines de la TV romande. Elle ne peut plus reculer.

«Je l'ai très mal vécu pendant six mois, puis je m'y suis faite, mais très lentement. J'ai pourtant persévéré, considérant cela comme un défi personnel.» Autant dire que petite fille, Dominique n'avait jamais rêvé d'un métier public, surtout pas en direct à la télévision. «Je désirais être mannequin, un métier que j'ai poursuivi pendant plusieurs années. Contrairement à la télévision, on ne s'y expose pas du tout, on y joue un rôle, alors que sur le petit écran, on est forcément soi, on se voit bouger, parler, comme dans un miroir.»

La bonne étoile

La speakerine malgré elle aura la chance d'animer parallèlement des émissions de divertissement: «Bas les masques» et «LotoRire». Après sept ans, la météo lui fait signe. «La fonction de speakerine n'a rien d'anodin, contrairement à ce que l'on croit souvent. J'y ai appris mon métier. Mais la météo, c'est une expérience très différente, absolument passionnante.»

Sensible au temps qu'il fait et à son influence sur l'humeur du jour, Dominique découvre avec émerveillement les dessous de ce temps que l'on ne peut changer. «Nous sommes formées par les météorologues de Cointrin, avec lesquels nous entretenons en permanence une excellente collaboration.» Dominique est très heureuse que la compétence de ces hommes ait été si largement reconnue, lors d'un certain... tour du monde en ballon! «Ce sont des gens magnifiques, qui font un travail d'une remarquable précision.»

Lire une carte satellite est une chose, annoncer, avec le sourire, aux téléspectateurs qu'ils

en ont pour des semaines de stratus au-dessus de leur tête en est une autre. «S'il y a un stratus, c'est qu'il y a du soleil au-dessus. A ceux qui le peuvent, je conseille alors d'aller le chercher.» Dominique voit le soleil derrière les nuages... et sa bonne étoile dès qu'elle regarde l'horizon. «Tout m'est arrivé assez facilement. Je ne fais pas de plan de carrière. Je vis le présent.»

Si un jour son métier ne lui convient plus, alors elle en changera. Mais pas pour le moment: le petit écran, elle l'a enfin apprivoisé. Il n'empêche que cette jeune femme qui aime l'été, la chaleur, mais encore la courtoisie des gens de ce pays, ne lui a jamais sacrifié sa vie privée. Discrète sur ce domaine, Dominique n'en peut pourtant plus de joie, au point de lâcher un secret: les fêtes de Pâques lui ont apporté un adorable poussin... sous la forme d'une toute petite fille adoptée. Le soleil brille dans la vie de «Madame Météo».

Catherine Prélaz



Dominique Schibli,
discrète et passionnée

**Zic
Zic
Gabe**

Ne manquez pas l'émission conviviale de Jean-Philippe

Rapp. Tous les jours à 12 h 50 sur TSR1. Reprise en fin de soirée sur TSR2.